

For information only – not an official document

Wien, 13. September 2013

Anlässlich des *Internationalen Tages der älteren Menschen* (1. Dezember)

lädt Sie der **Informationsdienst der Vereinten Nationen (UNIS) Wien**,
in Zusammenarbeit mit **this human world (THW) Film Festival** und **Topkino** zur
Ciné-ONU Vienna-Filmvorführung von

“PING PONG – Never Too Old For Gold”

(von Hugh Hartford, UK, 80 min, 2012, Englisch)

und anschließenden Podiumsdiskussion mit geladenen Gästen, bei freiem Eintritt

(Bitte beachten Sie, dass keine Plätze reserviert werden können - Eintritt erfolgt nach dem *first come first served* Prinzip)



Datum / Uhrzeit: 28. Oktober 2013, 18:30 Uhr

Ort: Topkino, Rahlgasse 1, 1060 Wien

TeilnehmerInnen an der Podiumsdiskussion (in engl. Sprache):

Alexandre Sidorenko – früherer Leiter der UN Ageing Unit

Žiga Vavpotič – Initiator des Intergenerationsprojektes “Simbioza”

Janos Tisovszky – Direktor, Informationsdienst der Vereinten Nationen (UNIS) Wien (Moderation)

Pensionisten aus aller Welt treten bei der „über 80“ internationalen Tischtennismeisterschaft in der Inneren Mongolei gegeneinander an. Acht Spieler mit insgesamt 703 Jahren führen uns durch die außergewöhnliche Welt der Sportveteranen. „Ping Pong“ ist ein lustiger und emotionaler Film über Menschen, die zwar alt sind, aber noch Gold wollen. Der Film stellt von Beginn an Ansichten und Vorstellungen über das Älterwerden in Frage und beschäftigt sich humorvoll und sensibel mit Themen, denen wir uns in einer immer älter werdenden Weltbevölkerung gegenübersehen.



“Ciné-ONU Vienna” ist Teil einer europaweiten Initiative regelmäßiger Filmvorführungen zu UNO-relevanten Themen. Im Anschluss gibt es Podiumsdiskussionen mit geladenen Gästen, die entweder bei der Entstehung des Films mitgewirkt haben oder Experten für das im Film behandelte Thema sind. Der Informationsdienst der Vereinten Nationen freut sich über die Zusammenarbeit mit den „Ciné-ONU Vienna“-Partnern *this human world (THW) Film-Festival* und *Topkino* für die regelmäßigen Filmvorführungen in Wien. Mehr Informationen finden Sie auf www.unis.unvienna.org/unis/events/cine-onu-vienna.html

Wenn Sie Einladungen für die *Cine-ONU Vienna*-Filmvorführungen per E-Mail erhalten wollen, schreiben Sie bitte an: unis@unvienna.org mit “Cine ONU mailing list” im Betreff.